

# 第6回 中央委員会

夏季一時金2.5ヶ月分以上 休暇7日間を要請することが確認

京都において、京交第六回中央委員会が開催された。冒頭、福山哲郎参議院議員が、ご多忙の中駆けつけられ、統一地方選挙の支援について感謝を述べられた後、

五月二十五日（月）十時からアーケホテル京都において、京交第六回中央委員会が開催された。冒頭、福山哲郎参議院議員が、ご多忙の中駆けつけられ、統一地方選挙の支援について感謝を述べられた後、

①選挙結果について②安保法案審議について説明をされた。今後も厳しく与党を追及し、責任義務を果たすと述べられ、締めに、来年の参議院選挙の協力を要請された。次に先議事項として付帯専門委員の変更がされ、新しく議長に家原賢治西賀茂副支部長が選出され、全員で確認がされた。新議長の進行で中央委員会の幕が開け、主催者挨拶として、瀬戸高志執行委員長が、日頃の組合活動への感謝が述べられた後、①統一地方選挙について述べられた。締めに、会後、②四条通りの歩道拡幅工事について述べられた。締めに、会後、③市労連決起集会について述べられた。締めに、会後、④市労連交渉で厳しい状況が続く、全力で立ち向かうと挨拶がされた。

次に、報告事項に入り、六月日程や自治労府本部第八回執行委員会などが報告された。対局関係では、市バス・地下鉄の児童無料扱いなどが報告され、その他では、大型連休中の四条通りの交通状況が報告された。統いて、議案事項に入り、①二〇一四年度第三四半期会計決算報告並びに監査報告について②人員確保及び男女平等社会実現の要求や要請書（案）について③京交再建七〇周年記念事業実行委員会協議事項及び予算について④レクレーション予算について⑤夏季一時金要求書（案）について、それぞれ審議がなされ、全員で確認がされた。

京交組合員のモチベーション向上ため、夏季一時金要請書の実現運動を展開することを全体で確認して、第六回中央委員会が閉会した。



新議長 家原賢治  
西賀茂副支部長



挨拶をされる  
瀬戸高志執行委員長



福山哲郎  
参議院議員



京都交通労働組合

電話(075)841-0948  
発行者 瀬戸 高志  
編集者 梅田 潤

...一 面...

- ・第6回中央委員会
- ・各種委員会レジメ
- ・青年女性委員会第8回総会
- ・狭山事件再審求める市民集会

...二 面...

- ・全国統一集会・連合京都集結会
- ・戦争をさせない！集団的自衛権NO！京都決起集会
- ・教宣部員のつぶやき
- ・ナンプレ
- ・ナンプレ解答
- ・Fromみぶ



## 各種委員会レジメ

2015.5.8  
京交組合本部

### 第19回 執行委員会

#### 報告事項

1. 自治労関係
  - (1) 戦争をさせない京都1000人委員会京都決起集会について（別紙）
  - (2) 男女がともに担う府本部委員会第2回委員会の開催について（別紙）
  - (3) 府本部女性部第5回常任委員会の開催について（別紙）
  - (4) 自治労近畿地連青年女性協議会大阪市をなくすな！5.10市民大集会について（別紙）
  - (5) 連合京都女性委員会第1回連続講座について（別紙）
2. 対局関係
  - (1) ~地下鉄の日 記念イベント~「リニアを、京都へ。」& キング・オブ・パフォーマー決勝戦の開催について（別紙）
  - (2) 5月29日は「地下鉄の日」！特別企画イベントの実施について（別紙）
  - (3) 地下鉄5万人増客に向けた「若手職員増客チーム」の第6期職員公募について（別紙）
  - (4) 市バス・地下鉄 魅力再発見チームのメンバー募集について（別紙）
  - (5) 「駅ナカアートプロジェクト・キーワードラリー」の実施について（別紙）
3. その他
  - (1) 四条通歩道拡幅工事に伴う大型連休の交通状況について（別紙）
- 議案事項
  1. 第2回京交再建70周年記念事業実行委員会協議事項について（別紙）

2015.5.15  
京交組合本部

### 第20回 執行委員会

#### 報告事項

1. 6月日程について（別紙）
2. 自治労関係
  - (1) 都市公共交通評議会2015年度第2回バス部会の開催について（別紙）
  - (2) 大阪市廃止・分割「都構想」反対の電話作戦について（別紙）
  - (3) 府本部女性部第1回単組代表者会議の開催について（別紙）
  - (4) 府本部女性部第26回七夕交流会の開催について（別紙）
  - (5) 連合京都青年・女性委員会主催交流会への参加について（女性部）（別紙）
3. 対局関係
  - (1) 平成27年度京都市職員上級転任試験の実施について（別紙）
  - (2) 市バス・地下鉄における幼児無料取扱いの開始について（別紙）
  - (3) 平成27年度「春のおもてなしキャンドゥ」期間中の輸送状況等（速報値）について（別紙）
  4. その他
    - (1) 和牛購入の斡旋について（別紙）
- 議案事項
  1. 2014年度第3四半期会計決算並びに監査報告について（別紙）
  2. 2015年人員確保に関する要求書（案）について（別紙）
  3. 2015年男女平等社会実現を求める要請書（案）について（別紙）
  4. 京交再建70周年記念事業にかかる予算（案）について（別紙）
  5. レクレーションの開催について（別紙）
  6. 夏期一時金要求書（案）について（別紙）
  7. その他

2015.2.27  
アーケホテル京都

### 第6回 中央委員会

#### 報告事項

1. 付帯専門委員の変更について（別紙）
2. 執行委員長挨拶
  1. 6月日程について（別紙）
  2. 自治労関係
    - (1) 府本部第8回執行委員会について（別紙）
    - (2) 都市公共交通評議会2015年度第2回バス部会の開催について（別紙）
    - (3) 府本部女性部第1回単組代表者会議の開催について（別紙）
    - (4) 府本部女性部第26回七夕交流会の開催について（別紙）
    - (5) 連合京都青年・女性委員会主催交流会への参加について（女性部）（別紙）
  3. 対局関係
    - (1) 平成27年度京都市職員上級転任試験の実施について（別紙）
    - (2) 市バス・地下鉄における幼児無料取扱いの開始について（別紙）
    - (3) 平成27年度「春のおもてなしキャンドゥ」期間中の輸送状況等（速報値）について（別紙）
    4. その他
      - (1) 四条通歩道拡幅工事に伴う大型連休の交通状況について（別紙）
  - 議案事項
    1. 2014年度第3四半期会計決算並びに監査報告について（別紙）
    2. 2015年人員確保に関する要求書（案）について（別紙）
    3. 2015年男女平等社会実現を求める要請書（案）について（別紙）
    4. 京交再建70周年記念事業実行委員会協議事項及び予算について（別紙）
    5. レクレーションの開催について（別紙）
    6. 夏期一時金要求書（案）について（別紙）
    7. その他

## 2015.5.21 狹山事件再審求める市民集会 「不当逮捕50年 証拠開示バネに 事実調べ、再審開始を」

五月二十一日（木）東京日比谷音楽堂で狹山事件の再審を求める市民集会が開催され、全国から部落解放同盟、車両部長の仲間たちが集まりました。主催者は福山哲郎さん（民主党）、瀬戸高志執行委員長が開会のあいさつをし、政黨からも連帯の有志が参加しました。会場では、石川一雄さん（自由民主党）が登壇し、東京高検は二七九点の証拠リストを提出することができた。弁護士らが訴えました。裁判所が注目されましたが、改ざんされたことが明確になりました。横断幕を掲げ、沿道の人々が行進を行いました。会場には多くの参加者が集まっています。



当時の状況を訴える  
石川一雄さん

議案審議は、まず「二〇一四年度活動報告」を尾方幹事（電動車両部長）から、「二〇一五年度活動方針（案）」を大久保事務局長が提案し、それ

が行い、次に第一号議案「二〇一五年度活動報告」が採択されました。議案審議は、まず「二〇一四年度活動報告」を尾方幹事（電動車両部長）から、「二〇一五年度活動方針（案）」を大久保事務局長が提案し、それ

が行い、次に第一号議案「二〇一五年度活動報告」が採択されました。議案審議は、まず「二〇一四年度活動報告」を尾方幹事（電動車両部長）から、「二〇一五年度活動方針（案）」を大久保事務局長が提案し、それ

## 京都交通労働組合 第八回総会

二〇一五年五月八時三〇分からアーケホテル京都で開催されました。冒頭、青年女性委員長（梅津）が「二

五名の出席を得て開催されました。冒頭、主催者を代表して安田青年女性委員長（梅津）が「二

## 5・27全国統一集会・連合京都集結集会 労働者保護ルール改悪阻止

二〇一五年五月二十七日(水)ラボル京都二階大ホールで全国統一集会が開催された。初の試みとして、インターネット動画により、東京の文京シビックホールで開催されている中央集会がライブ中継され、全国地方集会との同時開催が実現された。中央集会では、古賀伸明連合会長をはじめ、枝野幸男民主党幹事長など多くの来賓を迎えて開催され、労働者派遣法の改悪をしないことや実効ある長時間労働抑止策の導入などが訴えられた。安心して働く社会や子どもが産める環境作りの実現に向け運動すると配信がされた。連合京都では、全国統一集会アピール終了しました。

（案）が提案され、数の力で法案を強引に押し通すことはゆるされないとし、全国の働く仲間と安倍政権の暴走にストップをかけることが提案され、全体の拍手で確認がされた。最後に労働者保護ルール改正阻止に向け、ガンバロウ三唱を行い、連合京都の取り組みについて意思統一がされ閉会した。



インターネット中継による全国統一集会

二〇一五年五月三〇日(土) 京都市円山公園音楽堂で京都決起集会が開催されました。会場に約五〇〇人の参加者が集まり、京交からは十五人が参加しました。集会では、呼び掛け人の橋元信一連合京都会長が「現在、国会で議論されている安全保障関連法案について安倍政権が掲げる集団的自衛権の武力行使を阻止しなくてはいけない」と挨拶されました。また、集会には、福山哲郎民主党参議院議員をはじめ、多くの来賓者が挨拶されました。その後、「武力で平和はつくれない」をテーマに孫崎亨元外務省国際情報局長が講演をされ、「第二次世界大戦では、三一〇万の日本人が犠牲になった。安日本は評価されてきた」と訴えられ

ました。続いて、瀬戸内寂聴さんが録音された「スピーチ～寂庵から」が会場に流れ、音声で集会に参加されました。次に、リレートークを青年女性や労働会、沖縄などから、スピーチがされ戦争の悲惨さを訴えられ、一〇〇〇人委員会から、他の地域から出された訴えがされました。その後、集会決議（案）が提案され、参加者全員で確認がされました。集会の締めでは、シュプレヒコール及び団結を唱げ、一致団結をして、四条河原町から京都市役所まで、デモ行進をして集会のアピールを行いました。



~デモ行進~

## 戦争をさせない！集団的自衛権NO！ 5・30京都決起集会

### 教宣部員のつぶやき



今日は私が今も昔も大変わった世話をなっています。「ピエリ守山」についてつぶやきます。

「豊かな自然にかこまれて一日をクルージング」をコンセプトに二〇〇八年九月に開業し、一時は人気スポットになっていたこともある滋賀県守山市のショッピングモール「ピエリ守山」。しかし、世間的には、周辺にラ

イバル店（イオンモール草津、竜王アウトレットなど）が出店したことなどで客足が遠退き、最終的にはテナントがほとんど離れソーシャルを中心、「明るい廃墟」とさえ呼ばれています。

当時（二〇一三年）二歳の子育て真っ

中最のわたしは人混みを避けるべく足繁く

通っていました。一般的の買い物客は、ほとん

どいませんがキッズランドが、まだ営業して

いた事もあり一部の子育て世代には密かな人

気がありました。そんな廃墟同然だったピエ

リ守山が、昨年十二月にリニューアルオープ

ンしました。H&MやZARAなど外資系

ファストファッションの店を集め、店内のレ

イアウトも大幅に変更し、渾身のリニューア

ルを図りました。店内には規模は小さいです

が、動物園も併設されており、私の子供も気

に入っています。ピエリ守山は琵琶湖畔に

建ち、風光明媚な立地にあるのも強み。館内

の飲食店やテラスからは琵琶湖大橋や対岸の

比叡山、比良山地の山並みを望め、四季折々

の景色が楽しめます。また、再開発を手がけた不動産会社サムティの会長も「湖畔の立地を生かし、従来のショッピングセンターとは全く趣の異なるものを作った。ようやく復活できましたが、これからが二度と灯を消さないよう、もつとバリューを上げたい。将来的には温浴施設やホテルを作ることも考えていく」と抱負を語っており、これからの発展にも期待しています。皆さんも機会がありましたら是非一度ピエリ守山にお立ち寄りください。

たちは、このナンプレが解けた方は、支部名、コード番号、名前、機関紙に対するご意

見ご要望等を記入の上、京交本部教宣部機関紙編集チームまでお送りください。

締め切りは六月二十六日(金)必着です。なお当選者の発表は次号以降の機関

紙「京交」で!

ださい。正解者の中から抽選で三人の方に「全国百貨店共通商品券」千円分をプレゼントします。どしどし応募してください。

このナンプレが解けた方は、支部名、コード番号、名前、機関紙に対するご意

見ご要望等を記入の上、京交本部教宣部機関紙編集チームまでお送りください。

締め切りは六月二十六日(金)必着です。なお当選者の発表は次号以降の機関

紙「京交」で!

ださい。正解者の中から抽選で三人の方に「全国百貨店共通商品券」千円分をプレゼントします。どしどし応募してください。

このナンプレが解けた方は、支部名、コード